
Para teradu, dalam hal ini

ketua dan anggota KPU, di-

dalilkan membatasi tugas

pengawasan para pengadu

berkaitan dengan pembatas-

an akses data dan dokumen

pada Sistem Informasi

Pencalonan (Silon) serta

pengawasan melekat pada

Bawaslu berkaitan dengan

jumlah personel dan durasi

pengawasan.

Selain itu, para teradu juga

didalilkan telah melaksanakan

tahapan di luar program dan

jadwal tahapan pemilu yang

diatur dalam Undang-Undang

Pemilu, PKPU No 3 Tahun

2022 tentang Tahapan dan

Jadwal Penyelenggaraan Pe-

milu serta PKPU No 10 Tahun

2022 tentang Pencalonan

Anggota DPR, DPR Provinsi

dan DPR Kabupaten/Kota.

Sesuai dengan ketentuan

Pasal 31 ayat (1) dan (2)

Peraturan DKPP No 3 Tahun

2017 tentang Pedoman Be-

racara KEPP sebagaimana

telah diubah dengan Per-

aturan DKPP No 1 Tahun

2022 tentang Perubahan

Ketiga atas Peraturan DKPP

No 3 Tahun 2017 tentang

Pedoman Beracara KEPP.

Sidang dipimpin ketua dan

anggota DKPP.

Di samping itu, Sekretaris

DKPP mengatakan, sidang

kode etik itu bersifat terbuka

untuk umum. DKPP akan

menyiarkan sidang melalui

akun Facebook dan YouTube

DKPP.

"Dengan demikian, masya-

rakat dan media massa dapat

menyaksikan langsung jalan-

nya sidang pemeriksaan ini,"

ucap David.                      (Ant)-f

Penggantian kewajiban skripsi dengan

tugas lain, diharapkan dapat membantu

kelulusan mahasiswa lebih cepat dan ti-

dak harus stres karena tugas itu. Bagi ma-

hasiswa yang memang tidak berbakat

menulis tetapi lebih berbakat melakukan

proyek ataupun tugas kelompok, akan

lebih terbantu bila tugas akhirnya bukan

skripsi. Barangkali hasilnya justru lebih da-

pat menunjukkan kompetensi dari

prodinya yang sebenarnya tidak sungguh

memerlukan tugas berbentuk skripsi.

Mahasiswa seni pahat, seni tari, teknik

bangunan, hubungan masyarakat, dan

prodi vokasi D4, kiranya lebih sesuai tan-

pa model skripsi ketat. Mereka dapat

menggunakan tugas proyek ataupun la-

poran prototype, yang barangkali lebih

menunjukkan kemampuan mereka

dalam bidangnya. 

Kelegaan juga dialami PT. PT dapat

menentukan tugas akhir yang lebih se-

suai dengan kompetensi lulusan yang di-

harapkan. Dengan tugas lain itu diharap-

kan mahasiswa dapat lulus cepat, lulus

dengan nilai lebih baik, dan lebih sesuai

dengan kompetensi dan bakatnya. PT ti-

dak lagi harus mengejar-ngejar maha-

siswa yang mau DO karena skripsi.

Kelulusan yang cepat dan lebih sesuai

dengan kompetensi prodinya, akan

mengangkat pamor PT tersebut.

Dampaknya akan mempengaruhi minat

mahasiswa baru masuk ke PT itu.

Kualitas PTnantinya tidak terletak pada

skripsi, tetapi lebih pada kualitas

alumninya yang bekerja di dunia nyata.

Apakah mahasiswa yang lulus dengan

tugas non skripsi semakin berkualitas

dalam pekerjaan dan kompentensi mere-

ka. Menjadi penting setiap PTmemikirkan

sungguh penggantian tugas akhir ini de-

ngan bentuk yang memang semakin me-

ningkatkan kompetensi lulusan, apakah

sungguh menguasai bidang keahliannya.

Beberapa pihak meragukan apakah

dengan tidak mewajibkan skripsi ini, ma-

hasiswa akan kehilangan ketrampilan

dan kemampuan menuliskan gagasan

mereka secara ilmiah dan sistematis.

Untuk mengatasi ketakutan ini, ketrampi-

lan mengekspresikan gagasan secara

ilmiah dapat dilatihkan dalam tugas-tugas

paper biasa dalam matakuliah apapun. Di

AS, untuk program sarjana 1, atau disana

BA 4 tahun, tidak dituntut skripsi. Kema-

hiran mahasiswa mengungkapkan ga-

gasannya secara rational, runtut, dan sis-

tematis sudah dilatihkan dalam tugas-tu-

gas berbagai mata kuliah dengan paper

kecil, diskusi dan presentasi. Akibatnya,

mereka tidak perlu membuat skripsi pada

akhir program. 

Semoga keputusan memberi  kele-

gaan dan kegembiraan  dunia pen-

didikan.  Mahasiswa lebih gembira, lebih

berharap, dan dapat merencanakan kuli-

ahnya dengan tepat.  Sedangkan PT

menjadi lebih lega juga karena dapat

membantu kelulusan mahasiswa lebih

cepat. Sehingga tidak dituduh sebagai

penghambat masa depan beberapa ma-

hasiswa yang gagal skripsi. 

(Penulis adalah guru besar pendidikan

USD Yogyakarta)-f
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BAGI DELEGASI KTT KE-43 ASEAN
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JAKARTA (KR) - Menteri Pariwisata

dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf)

Sandiaga Salahuddin Uno merekomen-

dasikan Belitung sebagai destinasi post

event trip bagi delegasi Konferensi

Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN. 

"Itu kebetulan delegasi ASEAN sudah

sebagian besar datang, dan beberapa ta-

di yang saya temui, sebagian dari mereka

bertanya mau ke mana. Saya bilang mau

ke Belitung, salah satu yang saya

rekomendasikan untuk post event trip

adalah Belitung," kata Menparekraf

Sandiaga di Jakarta, Minggu (3/9). 

Belitung dikenal sebagai destinasi wisa-

ta geopark, yang sukses mengantongi

gelar sebagai Global Geopark karena

memiliki keberagaman geologis, seperti

lanskap alam, bebatuan, mineral, proses

geologis dan tektonik, serta evolusi bumi

yang telah terjadi di Belitung. Daya tarik

lainnya, Belitung memiliki perpaduan bu-

daya, biologis, dan geografis yang saling

berkaitan. 

Tidak hanya itu, beragam fauna dan flo-

ra unik hidup di Pulau Belitung, di an-

taranya ikan toman, ikan hampala, tar-

sius, hingga tumbuhan herbal yang masih

dilestarikan oleh penduduk lokal.

Menparekraf berharap pelaksanaan

KTT ke-43 ASEAN di Jakarta pada 5-7

September 2023 dapat berjalan sukses se-

hingga turut mendorong pergerakan eko-

nomi. "Semua kementerian akan terlibat

dalam KTT ke-43 ASEAN ini. Ada 24 ke-

pala negara yang akan hadir. Mohon doa-

nya, karena kita ingin kelanjutan dari suk-

sesnya kita menyelenggarakan KTT G20.

Kita harapkan ada peningkatan dari per-

ekonomian termasuk keterisian tingkat hu-

nian kamar yang sudah mencapai angka di

atas 60 persen," jelas Sandiaga.         (Ati)-f

Dua menit kemudian, PSS sempat mence-

tak gol. Namun gol sundulan Riky Dwi Saputro

dianulir wasit karena dianggap sudah lebih

dahulu dalam posisi offside. Masuknya Ricky

Cawor sejatinya membuat PSS lebih berani

menyerang, namun tak ada gol yang bisa dicip-

takan hingga babak pertama berakhir. Skor im-

bang 1-1 bertahan hingga laga usai. 

Pada laga lainnya, Persebaya Surabaya me-

nang 2-1 atas Borneo FC di Gelora Bung Tomo,

Surabaya. Dua gol Persebaya dicetak Bruni

Moreira menit 22 dan Ze Valente menit 72. Satu

gol Borneo FC lahir di akhir babak pertama

karena gol bunuh diri Kandaimu. 

Di Stadion Wibawa Mukti, Persikabo 1973

hanya mampu bermain imbang 1-1 melawan

Dewa United. Gol Persikabo dicetak Yandi

Sofyan menit 52 dan gol penyama Dewa

United disarangkan Ahmad Nufiandani di akhir

babak kedua. (Yud)-f

Terkait dengan manuver Anies dan Partai

NasDem yang seolah-olah meninggalkan

Partai Demokrat, Puan mengatakan bahwa hal

tersebut merupakan dinamika politik pada kon-

testasi pemilihan umum (pemilu). "Semua par-

tai pasti punya strateginya masing-masing,"

ucapnya.

Dengan munculnya poros baru tersebut, me-

nurut Puan, PDI Perjuangan memperitim-

bangkan kembali bakal cawapres untuk Ganjar

Pranowo. Hal itu mengingat sebelumnya Cak

Imin masuk dalam bursa cawapres Ganjar.

"Dengan situasi dan kondisi seperti ini, tentu sa-

ja kami akan mempertimbangkan lagi hal-hal

atau kemungkinan-kemungkinan yang nanti-

nya akan menjadi suatu keputusan," katanya.

Puan akan melakukan pengkajian ulang ter-

kait dengan bakal cawapres Ganjar. Namun,

dia tidak membeberkan kapan bakal cawapres

pendamping Ganjar tersebut akan diumumkan.

"Jadi, kita lihat lagi apakah, bagaimana, dan sia-

pa yang akan mendampingi Mas Ganjar seba-

gai bacawapres. Secepatnya," tandasnya. 

(Ant/Has)-f

yang dibagi menjadi 3 indikasi pen-

danaan, yaitu APBN sebesar Rp 90,4 trili-

un, badan usaha/swasta sebesar Rp

123,2 triliun, dan KPBU sebesar Rp 252,5

triliun. Pendanaan swasta yang didomi-

nasi oleh sektor swasta asal domestik

tersebut pada utamanya masuk kepada

zona 1A yang akan menjadi titik lokasi

pembangunan Istana Kepresidenan dan

beberapa kantor kementerian.

"Kawasan 1 ini seperti sekitar istana,

Monas, dan sebagainya. Ini kita fokus

yang di situ dulu, KIPP (Kawasan Inti

Pusat Pemerintahan) ini arrange sekitar

6.000 hektar. Terus KIPP kita fokus lagi

yang area 1A, ini baru yang 1 Asaja yang

2024 ini kita targetkan setelah itu masih

banyak lagi," beber Agung.

Lebih lanjut dijelaskan, Otorita IKN telah

menerima 270 minat investasi dari calon

investor atau letter of intent (LOI) untuk

IKN baik dari dalam negeri maupun luar

Indonesia. 

"Terbanyak memang perusahaan

nomor satu dari Indonesia, lebih dari

setengah Indonesia. Kemudian dari

ASEAN lain banyak Singapura dan

Malaysia yang lain yang 5 besar ada

Jepang, Korea," ungkapnya.

Khusus untuk ASEAN yakni Malaysia

terdapat dua perusahaan properti yang

telah berkomitmen untuk membangun 20

tower rumah susun atau rusun di IKN.

Dua perusahaan tersebut tengah melaku-

kan studi kelayakan untuk kemudian me-

nunggu evaluasi dari pemerintah se-

belum mendapatkan izin untuk memulai

pembangunan. 

"Kalau Singapura itu yang mereka pa-

ling minat renewable energy, kemudian

pengolahan waste," tambahnya. 

(Ant/Has)-f

JOGJA COFFEE WEEK#3

Efektif Jadi Sarana Edukasi dan Perluas Jejaring 
YOGYA(KR) - Keberadaan pamer-

an Jogja Coffee Week (JCW) #3 di

Jogja Expo Center (JEC) tidak sekadar

momentum tahunan yang dinanti-nan-

tikan masyarakat DIY dan sekitarnya,

tapi juga menjadi sarana efektif untuk

mempromosikan produk lokal.Tidak

mengherankan jika Jogja Coffee

Week#3 selalu dinanti-nantikan oleh

para pengusaha, pelaku UMKM mau-

pun para pecinta kopi. Karena keber-

adaannya mendatangkan banyak

manfaat terutama dalam mempro-

mosikan produk dan memberikan infor-

masi kepada masyarakat luas.

"Keberadaan Jogja Coffee Week#3

ini  cukup membantu kami, terutama

untuk mempromosikan produk, mem-

perluas jejaring dan memberikan infor-

masi kepada masyarakat. Dengan be-

gitu produk-produk Indomilk yang kami

tawarkan jadi dikenal masyarakat luas.

Sehingga omzet penjualan jadi me-

ningkat. Adapun untuk produk yang

ditawarkan mulai susu kemasan kecil

sampai kemasan 25 Kg. Sedangkan

untuk es krim dari beberapa produk

yang ditawarkan model ember paling

banyak diminati," kata Technical Barista

dari Indomilk, Fitria Angraini diseka-sela

acara disela-sela pelaksanaan Jogja

Coffee Week#3 di Jogja Expo Center

(JEC), Minggu (3/9).

Kegiatan yang diadakan PT Media-

link Internasional tersebut didukung

oleh KADIN DIY, Pemda DIYdan JEC.

Hal senada diungkapkan oleh pe-

ngelola Kopi Suroloyo Suwiyanto.

Menurutnya, sebagai mitra binaan

Bank BPD DIY, kegiatan Jogja Coffee

Week#3 tidak sekadar momentum ta-

hunan yang dinanti-nantikan masyara-

kat DIYdan sekitarnya, tapi juga menja-

di sarana efektif untuk mempromosikan

produk lokal. Sehingga bisa mendo-

rong edukasi kopi sekaligus menjadi

ajang promosi berkelanjutan melalui je-

jaring komunitas kopi di Indonesia.

?Dengan begitu bisa mendorong per-

tumbuhan ekonomi sekaligus turut

berkontribusi mengembangkan aneka

produk dan kopi Indonesia

"Pameran ini sangat efektif bagi

UMKM sehingga produk jadi dikenal

banyak orang. Kopi Arabica dan

Robusta Suroloyo. Kalau soal harga ti-

dak perlu khawatir untuk setiap ke-

masan rata-rata Rp 30 ribu sampai Rp

45 ribu," ujarnya.                               (Ria)-f

KR-Franz Boedisukarnanto

Pengunjung Stan  Indo Milk (B5) dalam Jogja Coffee

Week#3 di JEC.  

PASCAKEBAKARAN SAVANA KALDERATENGGER

Kawasan Wisata Bromo Kembali Dibuka

Kepala Bagian Tata Usaha Balai

Besar TNBTS Septi Eka Wardhani di

Kota Malang, Jawa Timur, Minggu (3/9)

mengatakan, personel gabungan telah

berhasil memadamkan api di kawasan

savana kaldera Tengger yang terbakar

pada pekan lalu.

"Sehubungan telah berhasil dipadam-

kannya kebakaran di dalam kawasan

taman nasional, pintu masuk dari

Kabupaten Lumajang dan Kabupaten

Malang kembali dibuka," kata Septi.

Septi menjelaskan, pembukaan ak-

ses pintu masuk ke kawasan taman na-

sional tersebut dilakukan pada Coban

Trisula, Kabupaten Malang, dan wila-

yah Senduro di Kabupaten Lumajang

setelah ditutup pada 1 September

2023.

Menurutnya, wisatawan termasuk pe-

laku jasa wisata yang akan berkunjung

ke kawasan taman nasional tersebut di-

harapkan tetap menjaga kawasan agar

tidak memicu terjadinya peristiwa ke-

bakaran hutan dan lahan.

"Pembukaan mulai dilakukan pada 3

September 2023. Kami mengimbau

masyarakat termasuk pelaku jasa wisa-

ta untuk menjaga kawasan dengan

memperhatikan penggunaan api demi

keselamatan, keamanan, dan kenya-

manan bersam," katanya.

Pada 1 September 2023 kurang lebih

pukul 20.00 WIB, akses wisata melalui

pintu masuk Jemplang, Coban Trisula,

Kabupaten Malang, dan Senduro, Ka-

bupaten Lumajang, ditutup untuk pe-

ngunjung guna memudahkan proses

pemadaman api oleh petugas gabun-

gan.

Saat itu, pengunjung tetap dapat ma-

suk ke dalam kawasan wisata Bromo

melalui pintu Cemoro Lawang,

Kabupaten Probolinggo, dan Wonokitri,

Kabupaten Pasuruan, dengan sejum-

lah batasan untuk area yang bisa dikun-

jungi wisatawan. Dari arah Watu Singo

hingga Jemplang serta Puncak B29

yang berasal dari Argosari, Lumajang

ditutup untuk kunjungan wisata.

Penutupan diberlakukan mulai 1

September 2023 pukul 20.00 WIB.

Sebelumnya, peristiwa kebakaran

hutan dan lahan pertama kali dike-

tahui terjadi di wilayah Bantengan di

sekitar perbatasan resort Pengelola

Taman Nasional (PTN) wilayah Coban

Trisula dan resort PTN wilayah

Ranupani pada 29 Agustus 2023

pukul 23.30 WIB.

Petugas Balai Besar TNBTS melaku-

kan tindaklanjut dengan memeriksa

lokasi yang disampaikan oleh masyara-

kat tersebut. Petugas mengonfirmasi

adanya sumber api di lereng sebelah

utara akses jalan Malang-Lumajang,

dan menjalar ke wilayah savana dan

blok Jemplang.

Upaya pemadaman api tersebut di-

lakukan Tim Gabungan dari unsur

Masyarakat Peduli Api (MPA) Desa

Ranupani, Desa Ngadas dan Desa

Argosari, TNI dan Polri. Balai Besar

TNBTS masih melakukan identifikasi

terkait penyebab dan luas area yang

terdampak kebakaran. Semua pihak di-

minta berhati-hati mengingat kondisi

cuaca sangat kering dampak dari

musim kemarau dan sebagian savana

mengering akibat fenomena embun

upas. (Ant/San)-f

MALANG (KR) - Balai Besar Taman Nasional Bromo,
Tengger, Semeru (BB TNBTS) kembali membuka akses kun-
jungan wisata dari Kabupaten Malang dan Kabupaten Luma-
jang seusai kebakaran lahan dan hutan di kawasan tersebut.


